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【会長の熱いメッセージ】

4月後半に入り、冬に積もった記録的な雪もなくなり、播種
や追肥など春作業が進んでいるかと思います。
留萌4Ｈ連協では、冬期研修会で動画作成について学び、留

萌4Ｈ連協の紹介動画作成に向け協議を進めています。未経験
のことに立ち向かうことは、迷いや戸惑いがあり、立ち止まっ
てしまうものですが、会員の皆様から活発に意見を出していた
だいて「やってみよう」という意志を改めて強く感じることが
できました。また、今年の行事を検討する上で励みにもなりま
した。

～動画編集打ち合わせをしました～

新年度に入り、出会いと別れがありました。残念ながら４Ｈ連協を支えてくれ
ていた2名が留萌から居なくなってしまいましたが、新たに留萌連協を支えてく
ださる方が来てくださいました。新たな風が吹くのではないかと会長の僕は思っ
ています！
連協メンバー皆さんにおかれましては毎度のことですがご協力の方お願いする

事が多々あるかと思いますがよろしくお願いします。

４月４日（木）に、留萌4H連協の代表者会議が開催されました。
会員の皆さんから出たアイディアをまとめるため、場面毎に「何を撮るのか」キー

ワードを出してもらいまとめていきました。
「農家の四季」と「４つのH（頭・技術・健康・心）」をコンセプトに、１年間会員

の皆さんで動画や静止画を撮影することになりました。



編集後記

★お知らせ★

第４回代表者会議

日時 ６月１２日（水） 13：00～

場所 ＪＡるもいＡＢＣ会議室

十勝の音更から赴任してきました新しい担当の
三宅です。赴任して間もなく４H連協代表者会議
があり、活発に意見を出す会員の皆さんの熱い思
いを感じることができました。
皆さんの思いを実現できるようお手伝いしますの

で、よろしくお願いいたします。（Ｔ.Ｍ記）

夏期交流研修会

日 時 ７月５日（金） 9：30～

集合場所 道の駅えんべつ富士見

★参加した感想★

★Facebookページが新しくなりました！

３月に役員改選をし、今年度も北海道青
年農業者会議に向け頑張っていきます！

★今後の予定

令和６年１１月１２日「リーダー研修」

今回で2回目の出席。昨年も感じました
がやはり発表のレベルの高さと青年の熱量
が凄まじい大会で、たくさんの交流もでき
て実りのある2日間でした。（Ｍ．Ｙ）

令和７年１月２８日～２９日
「北海道青年農業者会議」

北海道アグリネットワーク
「北海道４Ｈクラブ連絡協議会」
で検索して是非フォローよろしくお願い
します。

※詳細は別途報告します。

3月5日～6日の二日間で渋谷区の国立オリンピック記念青少年総合センターの方で
全国青年農業者会議が行われました。北海道代表の発表の応援はもちろん他の都府
県の発表も聞いて来ました。
非常に勉強になる発表ばかりで参加した甲斐がありました。夜の懇親会は渋谷区

にあるクラブを貸切にして行われました。人が多くなかなか全ての方とお話しとは
いきませんでしたが、有意義な時間となりました。
結果としては北海道は優秀賞を四つ受賞という形とはなりましたが濃い二日間を

過ごすことができ、東京に行った甲斐がありました。

参加自体は2回目ですが毎年本当にた
めになる発表ばかりでだし、全国の農業
者さまざまな方々と出会うこともでき参
加して良い大会でした。（Ｋ．Ｓ）

北海道はプロジェクト四部
門で優秀賞を受賞という結果
を残すことができました。
留萌から発表者の参加はあ

りませんでしたが、参加する
だけでも価値のある大会だと
感じました。次回はより多く
の仲間で全国大会に参加しま
しょう！（N．A）

※詳細は別途報告します。


